

Ehrung für Gefäßchirurgie

Abteilung am Klinikum feiert 40-jähriges Bestehen

Karlsruhe (red). Die Klinik für Gefäßchirurgie des Klinikums Karlsruhe hat im Dezember ihr 40-jähriges Bestehen gefeiert. Seit ihrer Gründung bietet die Klinik umfassende Behandlungsmöglichkeiten für Patienten mit Gefäßerkrankungen, so das Klinikum.

Unter der Leitung von Martin Storck deckt die Klinik laut Angaben heute das gesamte Spektrum der vaskulären und endovaskulären Chirurgie ab – von Wundbehandlungen über Shunt-Chirurgie bis hin zur komplexen Aorten Chirurgie.

Bürgermeisterin und Aufsichtsratsvorsitzende Bettina Lisbach (Grüne) würdigte bei der Jubiläumsfeier die Leistungen der Klinik: „Die Gefäßchirurgie am Städtischen Klinikum Karlsruhe ist von Kontinuität, Innovation und medizinischem Fortschritt geprägt.“